

Incendie à Saint-Jean-de-Dieu: Cinq bêtes périssent

Publié le 22 février 2025 à 17:56, modifié le 23 février 2025 à 09:13

Par: *Jasmin Guillemette*



Un important bâtiment agricole de 200 bêtes a été la proie des flammes, samedi, sur le rang de la Société à Saint-Jean-de-Dieu. Cinq de ces animaux ont péri.

Selon le directeur incendie de la municipalité Christian Sirois, l'origine du brasier provient d'une pièce mécanique ou électronique. La raison précise n'est toutefois pas encore déterminée par le service incendie.

Les 35 pompiers de Saint-Jean-de-Dieu, Saint-Cyprien et Saint-Clément ont dû ouvrir le toit du bâtiment afin de rejoindre les points chauds. L'intervention a pris fin après plus de sept heures d'opération.